

Partnerschaftsgottesdienst 26.01.2025

„Das steht dir – und mir auch“ – hätten Sie gewusst, dass Paulus nicht nur ein genialer Theologe war, sondern auch eine Modelinie entworfen hat, die weltweit getragen werden kann?

Am kommenden Sonntag werden wir im Rahmen der Gottesdienste zum Indiensonntag im ganzen Kirchenbezirk diese Modelinie in Augenschein nehmen und unsere Partnerschaft mit der Diözese Malabar im südindischen Karala feiern

Sie sind herzlich zu unserem Gottesdienst in der ev. Christuskirche in Philippsburg um 10 Uhr dazu eingeladen!

Außerdem um 11 Uhr feiern wir in der ev. Kirche in Sulzfeld und in der St. Marys Church in Calicut einen Gottesdienst gemeinsam mit unseren Geschwistern in Indien. Über Zoom werden wir uns zusammenschalten. Sie sind herzlich willkommen, bei diesem besonderen Ereignis dabei zu sein.